

## **Nombre record de participants au Congrès annuel d'EXPERTsuisse 2019 – Des podiums d'experts intéressants sur des sujets de politique économique**

Consacré au thème «Fiscalité à l'ère numérique», le Congrès annuel d'EXPERTsuisse de cette année s'est déroulé avec succès et a connu un nombre record de 700 participants. Peter Ritter, le président de l'Association, a souligné que le sujet de la fiscalité n'a pas été choisi au hasard: «Nous utilisons notre expertise afin d'attirer l'attention sur un débat international fortement sous-estimé.»

Daniela Stoffel a donné le coup d'envoi avec son exposé sur le paysage fiscal international. Elle y a montré que l'OCDE suit un calendrier ambitieux et que la Suisse pourrait être rapidement confrontée à des exigences concrètes. Sous la modération de Patrizia Laeri, le conseiller aux États PDC Erich Ettlin et la conseillère nationale PS Mattea Meyer ont débattu de la façon dont la Suisse doit se présenter face à l'OCDE. Dans son message prononcé depuis le Palais fédéral, le conseiller fédéral Guy Parmelin a une nouvelle fois souligné la fonction de l'Association pour une économie suisse forte.

Le président du domaine professionnel de la Commission Fiscalité, Daniel Gentsch, s'est exprimé sur les questions fiscales nationales. Les conseillers nationaux Thomas Matter (UDC) et Beat Jans (PS) ont discuté de la question de savoir si et comment le passage du principe du débiteur à celui de l'agent payeur pourrait être avantageux pour la Suisse. Voir à ce sujet aussi la vidéo explicative «Impôt anticipé – du principe du débiteur au principe de l'agent payeur».

Un débat entre le conseiller aux États PDC Konrad Graber, auteur de l'initiative parlementaire sur la révision du droit du travail, et le conseiller aux États PS Daniel Jositsch, président de la Société des employés de commerce, a montré qu'avec la «plateforme pour une politique des employés», d'importantes associations d'employés soutiennent la proposition du conseiller aux États Konrad Graber.

L'initiative «alliance réflexion suisse» lancée par EXPERTsuisse soutient l'initiative Graber sur la révision du droit du travail et travaille en étroite collaboration avec la «plate-forme pour une politique des employés». Marius Klauser, directeur d'EXPERTsuisse et «d'alliance réflexion suisse», a attiré l'attention sur des parallèles intéressantes entre le professionnalisme des pilotes et des travailleurs du savoir dans un entretien avec Philipp Keil, conférencier et pilote, et a également souligné les domaines de développement pour un travail autonome dans le secteur de l'audit et du conseil.

Le Congrès annuel qui s'est tenu à Berne le 25 septembre 2019 a montré de manière impressionnante qu'EXPERTsuisse – pour ses membres, mais aussi pour la Suisse dans son ensemble – a traité avec succès ces dernières années des thèmes très importants et, en tant qu'association d'experts, elle a pu apporter une contribution efficace aux discussions politiques.

Retrouver sur notre site Internet les photos et les vidéos de la rétrospective du Congrès annuel d'EXPERTsuisse.

### **Lien(s) et téléchargement(s)**

- [Les photos et les vidéos de la rétrospective du Congrès annuel d'EXPERTsuisse.](#)
- [Communiqué de presse de 25.09.2019: Les nouveaux plans de l'OCDE concernant l'imposition des entreprises mettent la Suisse sous pression](#)

